
VERBALE COLLEGIO DOCENTI DEL 26/03/2013 

 

Orario d'inizio: 15.30     Aula multimediale 
 

O.d.g. del Collegio Docenti straordinario 
 

1. Comunicazioni su avanzamento delle attività in relazione ai finanziamenti 
 

1. IL Dirigente Scolastico riferisce che è stato necessario convocare un Collegio 

straordinario per discutere del problema sorto in relazione al finanziamento delle attività già 

deliberate. Tali attività comportano una spesa complessiva di oltre 290.000 Euro, mentre la 

quota del Fondo d’ Istituto a disposizione dei docenti è poco più  di 221.000 Euro. La 

somma mancante ammonta a circa 67.000 Euro e ciò rende necessario un taglio dei costi di 

circa il 40%. 

Il DS chiede che i docenti coinvolti nei progetti consegnino in tempi brevi il modulo A5 per 

i progetti già conclusi ed un prospetto delle ore necessarie per terminare i progetti ancora in 

corso. 

La situazione dei finanziamenti rende necessario istituire una commissione  per valutare i 

progetti al fine di individuare le attività a cui dare la precedenza, per il prossimo anno. 

Il DS fa presente che alcuni indirizzi hanno utilizzato più fondi di altri indirizzi; occorre una 

maggiore equità. Inoltre è importante che i progetti vengano scelti in base al profilo in uscita 

dei diversi indirizzi, tenendo conto della Riforma. 

La commissione che valuterà i progetti sarà costituita da 5 docenti di cui 4 docenti di 

indirizzo ed un docente di base. Il DS invita gli interessati a partecipare a tale Commissione 

e a proporre la propria candidatura entro il 15 aprile. 

Viene lasciata la parola alla prof.ssa Marcolini che fornisce indicazioni importanti per i 

docenti di 5^ che hanno studenti DSA nella propria classe. 

La prof.ssa Marcolini spiega che nel documento di 5^ deve comparire il riferimento alla 

presenza di studenti DSA in classe senza indicarne il nome. Al documento verranno allegati  

file che devono contenere per ciascuno studente DSA le seguenti informazioni: 

� una copia della diagnosi; 

� una copia del PDP; 

� le terze prove somministrate 

� griglie adeguate e specifiche per ogni studente DSA; 

� indicazioni per i Commissari esterni (es strumenti dispensativi e compensativi). 

La prof.ssa Marcolini inoltre ricorda ai docenti delle classi 5^ di predisporre il materiale 

opportuno per i DSA, anche durante la simulazione delle prove d'esame.  

La parola passa alla prof.ssa Parisi  che riferisce che la casa editrice Laterza ha organizzato 

per sabato 6 aprile presso il nostro Istituto un convegno di Economia a cui parteciperanno 

come relatori professori universitari, sarebbe quindi importante coinvolgere le classi 4^ e  

5^ del nostro Istituto. 

Il DS chiede al Sig. Mancuso, in qualità di DSGA, di illustrare gli aspetti salienti del 

bilancio al fine di evidenziare le problematiche economiche prima introdotte..Il Sig. 

Mancuso premette che in data 12/12/2012 l'ARAN ha sottoscritto un accordo in base al 

quale gli scatti di anzianità dei docenti verranno pagati con denaro proveniente dalla 

riduzione di voci del Fondo D'Istituto. 



Il sig. Mancuso quindi illustra nel dettaglio le varie voci del Fondo d'Istituto evidenziando i 

tagli apportati rispetto alle somme erogate lo scorso anno (vedi Allegato). 

Dalle informazioni a disposizione si evince che per tutte le attività proposte (FS, progetti, 

recuperi etc.) è stato richiesto un totale di Euro 289.522,78; in base all'organico si calcola 

che invece si avrà a disposizione la somma di Euro 221.854,39 con un disavanzo negativo 

di  Euro 67.668,39. 

Il Sig. Mancuso ricorda che per alcune attività la somma a disposizione è vincolata e non 

può quindi essere utilizzata per altri scopi, per esempio i fondi destinati al recupero o al 

gruppo sportivo; inoltre le economie dello scorso anno non possono essere impiegate per 

attività diverse ma solo per il proseguimento delle attività per cui erano state destinate. 

Di conseguenza l'unica possibilità per rientrare nei costi è ridurre del 40% il costo delle 

attività, progetti inclusi. 

La prof.ssa Petrella ringrazia il DSGA per la trasparenza e la chiarezza con cui ha esposto i 

dati e sottolinea l'importanza di ricreare un gruppo di persone che valuti quali sono le 

priorità per il nostro Istituto al fine di selezionare progetti irrinunciabili.  

La prof.ssa Petrella inoltre invita il Collegio a riflettere sulla necessità di rivedere il progetto 

Tutorato che risulta molto costoso e forse andrebbe ripensato per adeguarlo alle nuove 

esigenze della nostra scuola. 

La prof.ssa XXXXX chiede se è possibile impiegare la somma destinata alla flessibilità per 

coprire tutti i progetti di quest'anno. 

Il DS risponde che in sede di contrattazione sindacale si è stabilito di assegnare le economie 

dello scorso anno alla flessibilità e non è quindi possibile ora destinare tale somma ad un 

altro scopo. 

Il prof. Benatti, in qualità di rappresentante del RSU, spiega che i soldi per la flessibilità 

sono stati suddivisi in base ad una tabella che tiene conto di una serie di fattori, tra cui le ore 

“buche”, ma anche il numero delle classi ed il numero di studenti. 

Il prof. XXXXXX chiede se per i progetti ancora in fase di svolgimento sia possibile ridurre 

il numero delle ore. 

Il DSGA risponde che per tali progetti è opportuno rivalutare l'impegno dei docenti. 

Il prof. XXXXX conferma che per alcuni progetti è possibile rimodulare il numero di ore al 

fine di ridurre l'impegno dei docenti che rischierebbero di non essere adeguatamente pagati. 

Il prof. XXXXXXX interviene per sottolineare l'importanza del lavoro svolto da tutor e 

coordinatori soprattutto nelle classi più difficili e ritiene quindi che tali figure vadano 

salvaguardate anche sotto il profilo economico. 

La prof.ssa Petrella riferisce che per il prossimo anno è prevista la formazione di 12 classi 

prime (3 Liceo Sc.Appl. - 2 Liceo Ling. - 3 Ammistrativo – 4 Ch/biol) e 13 classi terze  ( 4 

Liceo Sc.Appl. - 3 Liceo Ling. - 3 Ammistrativo – 3 Ch/biol). 

Al termine della discussione il DS ricorda ai docenti coinvolti nei progetti di consegnare al 

più presto i moduli A5 per i progetti terminati ed il prospetto con la previsione delle ore 

necessarie per i progetti ancora in svolgimento. 

 

Alle ore 16.50 termina il Collegio dei Docenti. 

 

Bollate, 26/03/2013 

 

Il verbalizzatore       Il Dirigente Scolastico 

prof.ssa Patrizia Cipolla      prof.ssa Rosaria Pulia 


